

Santiago, 6 de Febrero de 1961.

Señor  
Javier Correa Elías.  
Lima.  
PERU.

Muy estimado amigo,

Eduardo Frei, que se encuentra en gira en provincias, con motivo de las elecciones parlamentarias del primer Domingo de Marzo próximo, me encarga escribirle en su nombre a propósito de lo siguiente.

Ha recibido Eduardo una invitación del Partido Aprista Peruano para concurrir a una reunión de dirigentes políticos de Latinoamérica y Estados Unidos que se proyecta celebrar en Lima entre el 21 y el 23 del presente. Personalmente, Frei no puede asistir, por las exigencias de la campaña electoral en nuestro país; pero para decidir la concurrencia de alguna persona en su reemplazo -que podría ser yo mismo u otro dirigente del Partido que no sea candidato-, queremos empezar por conocer la opinión suya y del Partido Demócrata Cristiano del Perú.

Por nuestras noticias, se ha invitado también a gente nuestra de otros países: Venezuela, Uruguay. Pero en esta ocasión, como en otras anteriores, parece indispensable que la Democracia Cristiana de América Latina actúe en equipo, y son Uds. los llamados, en este caso, a dar la pauta sobre el particular, ya que la reunión se efectuará en Lima.

Como deberemos dar pronto una respuesta, comprenderá Ud. que las noticias suyas con expresión de su criterio tienen la mayor urgencia, por lo que se las agradeceremos mucho.

Aprovecho para saludarlo muy cordialmente, su affmo. amigo y compañero

Patricio Aylwin A.

www.arca.cl

www.arca.cl